



心こころ

広報「心こころ」

第1号

令和7年4月8日発行

大船渡市立大船渡中学校



大中ブログはこちら

新たな伝統の歴史を開く最初の一步 一年生を迎え、新設大船渡中学校がいよいよスタートしました。

これまでの長きに渡る準備を経て、保護者、地域、関係機関の皆様からの多くのご支援をいただきながら、令和7年4月4日（金）、新設大船渡市立大船渡中学校が、いよいよ開校いたしました。大船渡・末崎の両地区から中学校に寄せられている期待や願いを考えると、教職員一同その重責に身が引き締まる思いですが、生徒一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、知・徳・体、それぞれの資質能力の育成を目指して参ります。

自分たちの地域や産業、文化等に誇りと愛情を持ち、豊かな人間性を身に付け、将来大船渡を支える人材となることを目指し、総合的な学習を中心とした教育活動の工夫・充実を図って参ります。ぜひ、ご家庭でも学校での学習について話題にしていだければと思います。生徒たちは、「私たちの地域」が広がる、貴重な経験をすることとなりました。世界では過度な自国主義が広がっており心配な状況ではあります。大中での学びが視野を広げて世界を見つめる力につながるものと期待しています。

さて、4月7日（月）、新設大船渡中学校として初めての入学式が挙行されました。1年生を迎え、全校生徒185人での船出となります。新しいデザインの制服に身を包んだ1年生を見たり、3学年そらっての新しい校歌を聞くにつけ、大中の新しい伝統の風が吹き始めたことを感じました。新入生代表の小松蒼太さんが式で述べたように、切磋琢磨できる仲間が増える喜びを感じながら、中学校生活で何をすべきか考え、大中学生としての自覚と誇りを育てて欲しいと願っています。



「学ぶ」 谷川 俊太郎

あなたは学ぶ
空に学ぶ
空はすでに答えている
答えることで問いかけている

私は学ぶ
土に学ぶ
隠された種子の息吹
はだしで踏みしめるこの星の鼓動

あなたは学ぶ
木に学ぶ
人から学べぬものを
鳥たち けものたちとともに学ぶ

わたしは学ぶ
手で学ぶ
石をつかみ 絹に触れ 水に浸し
火にかざし
愛する者の手を握りしめて
喜びをわかちあうことの喜びを

あなたは学ぶ
目で学ぶ
どんなに見開いても見えぬものが
閉じることで見えてくること

わたしは学ぶ
あなたから学ぶ
わたしとは違う秘められた傷の痛み
わたしと同じささやかな日々の楽しみ

わたしたちは学ぶ
本からも学ぶ
知識と情報に溺れぬ知恵
言葉を超えようとする言葉の力を

そうしてわたしたちは学ぶ
見知らぬ人の涙から学ぶ
悲しみをわかちあうことの難しさ

わたしたちは学ぶ
見知らぬ人の微笑みから学ぶ
喜びをわかちあうことの喜びを

大船渡の自然・
人・すべてから
学ぼう

